

Guatemala: Proteste gegen Goldmine

Ausgabe 438 - Dezember 2010

23 Artikel aus dieser Ausgabe vorhanden.

EDITORIAL

// Außenpolitik vom Mars Die deutsche Außenpolitik wird militarisiert, und zwar gründlich. In dankenswerter Offenheit, wenn auch nach einem halben Jahr Schamfrist, nimmt Kriegsminister Guttenberg die Steilvorlage Horst Köhlers auf und bereitet die „Sicherung der Handelswege und der ...

HAITI

■ Cholera-Erreger aus Nepal?

Untersuchungsergebnis bringt UNO-Mission in Erklärungsnotstand

KUBA

■ Kuba wird privater

Ein Reformpaket soll die Privatwirtschaft stärken

COSTA RICA

■ Hungerstreik gegen Goldmine

Streit um Goldminentagebauprojekt Las Crucitas im Norden Costa Ricas

NICARAGUA

■ Zukunft in der Vergangenheit

Gespaltene und kraftlose Opposition ein Jahr vor den Wahlen in Nicaragua

HONDURAS

■ Das ignorierte Volk

Die Forderungen der honduranischen Widerstandsbewegung bestehen weiter – die Regierung gibt nicht nach

EL SALVADOR

■ Hilfe gesucht und dann ermordet

Die Leiterin des salvadorianischen Frauenentwicklungsinstituts Julia Evelyn Martínez über die Gewalt gegen Frauen in El Salvador

■ „Wir wollen unser eigenes Modell entwickeln“

Interview mit El Salvadors Außenminister Hugo Martínez

GUATEMALA

- **Auf die Spitze getrieben**
Die Proteste gegen die Goldmine Marlin in Guatemala haben das interamerikanische Justizsystem erreicht

ARGENTINIEN

- **Das Ende einer Ära**
Der argentinische Ex-Präsident Néstor Kirchner ist gestorben
- **Erstmal wieder offen drüber reden**
Keine Blockade mehr zwischen Uruguay und Argentinien wegen der Zellulosefabrik

URUGUAY

- **Erstmal wieder offen drüber reden**
Keine Blockade mehr zwischen Uruguay und Argentinien wegen der Zellulosefabrik

PARAGUAY

- **Schwere Zeiten für Lugo**
Viele Hoffnungen knüpften sich an den Amtsantritt von Präsident Fernando Lugo – doch er sieht sich einer starken Opposition gegenüber

CHILE

- **Nach dem Hungerstreik**
Mapuche-Sprecherin Natividad Llanquileo über die aktuelle Situation der Aktivistinnen in den Gefängnissen

BRASILIEN

- **Solide Basis**
Dilma Rousseff gewinnt Stichwahl in Brasilien gegen José Serra

ECUADOR

- **Correa zieht Lehren aus dem Aufstand**
Nach dem Putschversuch will Ecuadors Präsident die Komitees der Bürgerrevolution stärken, um den Transformationsprozess abzusichern

LITERATUR

- **Worte auf Spuren der Gewalt**
Arturo Alape zwingt den Blick auf den erschütternden Alltag in Kolumbien

FILM

- **Kinostar Bolívar**
Die Filmreihe Libertadores widmet sich der filmischen Verarbeitung der lateinamerikanischen Unabhängigkeitsbewegungen

MUSIK

- **Ein afrokubanischer Traum**

Das Album AfroCubism ist eine gelungene Fusion aus kubanischer und malischer Musik

THEATER

- **Das Theater brasilianisieren**

Interview mit dem Performancekollektiv andcompany&Co.

KUNST

- **Indigenes Argentinien**

Die Fotoausstellung Grete Stern – vom Bauhaus zum Gran Chaco zeichnet den Weg der deutsch-jüdischen Fotografin nach

ENTWICKLUNGSPOLITIK

- **Im Interesse der Unternehmen**

Rückblick auf ein Jahr entwicklungspolitische Zusammenarbeit unter Leitung von Dirk Niebel

KLIMA

- **Dollar, Hoffnungen und Kontroversen**

Die Debatte um Klimaschutz durch Tropenwaldschutz in Amazonien spaltet indigene Völker und soziale Bewegungen in Lateinamerika

- **Mit Beharrlichkeit und Überzeugung**

Interview mit dem Beauftragten für Landfragen der Bolivianischen Bauerngewerkschaft CSUTCB über Ursachen und Folgen des Klimawandels